

友の会会員の皆様へ

仙台南健康友の会 会長 熊谷 郁夫



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

1月1日に能登半島地震が起こりました。犠牲になった方々に心から哀悼の意を表しますとともに、被災者の皆様にお見舞い申し上げます。私たちも、募金など救援・支援活動に取り組んでまいりたいと思います。

さて、昨年も健康講座、健康相談、サークル活動など活発に取り組みられました。東北学院大学落語研究会の方には3カ所で開催していただき、好評でした。コロナで中断していた民医連職員の班会などへの参加も再開し、活気づいています。

3年前に開始した「助け合いの会」は利用者から大変喜ばれ、件数も増え続けています。ボランティアも活躍しています。地域から必要とされる友の会へと発展していると思います。

「ウクライナに平和を！ながまちスタンディング」は90回となり、「ロシアはウクライナから撤退を」「イスラエルはガザ侵攻をやめよ」の訴えが共感を呼んでいます。

さて、仙台南健康友の会は1974年5月12日に設立総会を行い（当時は「長町病院友の会」）、今年は**50周年**の年にあたります。記念行事・企画や記念誌発行も予定しています。

引き続き、皆様とともに地域に根差した友の会活動をつくりあげていきたいと思えます。よろしくお願いたします。